

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENDAPATAN
PENGRAJIN BAMBU di KOTA PAYAKUMBUH
Studi Kasus Pengrajin Bambu Sangkar Ayam Di Kelurahan Sawah Padang
Aur Kuning Dan Kelurahan Kapalo Koto Ampangan
Kec. Payakumbuh Selatan Kota Payakumbuh**

SKRIPSI

Disusun dan Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana
pada Program Studi S1 pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi
Universitas Andalas



Disusun oleh :

SHINTA YULIANI

1510542033

LUKMAN, SE.,M.Si

NIP: 196411231993031003

**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS ANDALAS
KAMPUS II PAYAKUMBUH
2019**



No. Alumni Universitas	SHINTA YULIANI	No. Alumni Fakultas
------------------------	----------------	---------------------

a). Tempat/ tanggal lahir : Payakumbuh/01 Juni 1997, b). Nama Orang Tua : Afrizal dan Yulita Erni, c). Fakultas : Ekonomi, d). Jurusan : Ekonomi Pembangunan, e). No. BP : 1510542033, f). Tanggal Lulus : 25 April 2019, g). Predikat Lulus : Sangat Memuaskan, h). IPK : 3,40, i). Lama Studi : 3 Tahun 8 Bulan, j). Alamat Orang Tua : Kelurahan Kapalo Koto Ampangan Kecamatan Payakumbuh Selatan Kota Payakumbuh

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENDAPATAN PENGRAJIN BAMBU DI KOTA PAYAKUMBUH

Studi Kasus Pengrajin Bambu Sangkar Ayam di Kelurahan Sawah Padang Aur Kuning dan Kelurahan Kapalo Koto Ampangan Kecamatan Payakumbuh Selatan

*Skripsi oleh: Shinta Yuliani
Pembimbing: Lukman, SE,M.Si*

Abstrak

Pembangunan ekonomi bertujuan untuk meningkatkan pendapatan perkapita, sekaligus juga menjamin distribusi pendapatan yang merata bagi seluruh masyarakat. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi besar kecilnya pendapatan pengrajin bambu sangkar ayam di Kelurahan Sawah Padang Aur Kuning Dan Kelurahan Kapalo Koto Ampangan Kecamatan Payakumbuh Selatan Kota Payakumbuh. Dimana variabel yang digunakan yaitu modal usaha, harga jual, biaya produksi, tenaga kerja, pengalaman. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif, penelitian dengan memperoleh data yang berbentuk angka atau data kualitatif yang diangkakan. Penelitian ini menggunakan analisis dengan metode Deskriptif dan Regresi Logistik Biner. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel modal usaha, biaya produksi memiliki pengaruh negatif terhadap pendapatan pengrajin bambu di kota payakumbuh sedangkan harga jual, tenaga kerja dan pengalaman berpengaruh positif pendapatan pengrajin bambu di kota payakumbuh

Kata kunci: *Pendapatan Pengrajin Bambu, Modal Usaha, Harga Jual, Biaya Produksi, Tenaga Kerja, Pengalaman*

Skripsi ini telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal: 25 April 2019. Abstrak telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	4.
Nama	Lukman, SE,M.Si	Weriantoni, SE.,M.Sc	Syaiful Anwar, SE.,M.Si

Mengetahui,

Koor. FEUA II Payakumbuh : Lukman, SE.,M.Si
NIP: 196411231993031003

TandaTangan

	PetugasFakultas / Universitas
No. Alumni Fakultas	NamaTandaTangan
No. Alumni Universitas	NamaTandaTangan